
Колонка Редактора  
Привет, дорогой читатель! 

Вот и настал новый учебный год! 

Сменился штат редакции, у нас 

много энергичных и желающих 

работать ребят. Новый год – 

новая газета! 

Теперь в ней больше юмора, 

меньше констатирования     

старых, давно известных фактов. 

В «Антенище»   появится больше 

опросников и конкурсов. К тебе 

будет небольшая просьба: не игнорируй нас, 

участвуй в конкурсах, пиши свои замечания и 

предложения, поздравляй своих друзей и учителей, 

задавай      вопросы! Мы все прочтем и, по 

возможности,      опубликуем. И еще! Будь так добр, 

пришли нам свое мнение по поводу двух 

критических статей: «Солянка» и «А судьи кто?». 

Будем ждать!  

Изможденные артисты в ожидании… Начальство не 

опаздывает, оно задерживается… 

 На территории, отведенной департаментом 

образования, и на прилегающей к ней местности 

проводится операция под   кодовым названием 

«Желтый лист». Все классы,                   вооружившись 

самым примитивным орудием, очищают каждый свой 

участок от постороннего мусора и опавшей листвы. 

Просьба серьезно отнестись к этому нелегкому делу! 

 15 сентября произошло замечательное событие. Наш 

лицей выезжал в Тырганский парк для проведения турслета. 

На том же месте из года в год, из поколения в поколение 

ученики сражаются за первое место.  

В этом году сильнее и ловчее всех оказались 11в, 6б, 4Б и 1В 

классы. Но победа не главное! Важно то, что данное 

мероприятие помогает      сплотить весь коллектив учеников и 

учителей.  

От всей души поздравляем победителей и будем с 

нетерпением ждать следующего турслета. 

 5 октября в День Учителя наш лицей посетил глава города 

В. А. Гаранин. Как все знают, на третьем этаже были          

отремонтированы три кабинета (математики, немецкого языка 

и музыки)! Будем надеяться, что это не последние                 

отформатированные администрацией города кабинеты.  

Классы стали светлыми и уютными, в них появилась новая 

мебель и аппаратура. 

 27 сентября сборная лицея по легкой 

атлетике   собиралась в Тырганском парке 

для участия в городском осеннем кроссе. 

Наш лицей всегда был в тройке лидеров, 

поэтому вся команда была решительно 

настроена на  победу, но что-то не 

заладилось, и лицеисты заняли лишь 10 

место.  

Одна из причин, к глубокому огорчению учащихся лицея, не 

состоялся школьный осенний кросс, поэтому команда не была 

в полной боевой готовности. 

 Криминальные новости. Такого-то числа во столько-то 

времени был затоплен кабинет географии на втором этаже.  

Дело в том, что кое-кто забыл 

закрыть какой-то кран в        

кабинете биологии, и вода, со 

свойственной ей манерой,    

начала заполнять пустоты.  

В следующий раз кое-кто 

будет знать, как вредна 

невнимательность и 

неорганизованность.  

 

Внимание! Подведены итоги конкурса стенгазет, 

посвященных турслету. Кто еще не знает, победителями стали: 

5а, 5в, 9в и 11б. Примите наши поздравления! А вот 8в почему

-то схалтурил и проигнорировал данное мероприятие. Ай, как 

нехорошо! 

Ау! Где все? Солянка Блиц-опрос Веришь ли 

ты, что... 

Говорят 

учителя 

Харитонов Александр 

Сегодня в 

номере : 

А судьи кто? Они еще не 

знают... 
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На протяжении 42 лет каждый год наша школа радушно 

приветствует нарядных, пока еще ничего не подозревающих 

первоклашек с огромными букетами, белыми бантами и 

радостными лицами. И только старшеклассники абсолютно 

серьезны, уж они-то знают, что скрывается за этим 

безобидным, на первый взгляд, праздником и 

улыбающимися лицами учителей. 

 День Знаний в России традиционно отмечают 1 сентября, 

начиная с 1984 года, и у нас в Лицее тоже есть 

определенные традиции 

проведения этого 

праздника. Раньше в 

рекреациях школы 

проводились простые 

линейки, минут на 40, 

ограничивавшиеся 

поздравлениями от шефов и 

администрации школы. 

Взрослые с грозными 

лицами желали детям 

хорошо учиться, а те 

наивно хлопали глазками и ждали, когда их , наконец, 

отведут в кабинеты. Как-то раз наши педагоги решили 

разнообразить день. Они придумали небольшой спектакль, 

главным героем которого был Почтальон Печкин. 

Проводилось это мероприятие на улице, на крыльце, так что 

все шумели, кричали, дергали друг друга за косички, 

короче, им было уже не до Печкина. Ну, а последние 7-8 лет 

день проходит по уже устоявшейся программе. Сначала в 

актовом зале проводится театрализованное представление с 

вымышленными героями, которых играют ученики старших 

классов, звенит первый звонок, открывающий учебный год, 

и все расходятся по кабинетам для проведения классных 

часов. Затем старшеклассники идут на дискотеку, чтобы в 

последний раз оторваться перед началом учебного года, а 

младшие – на представление в каком-нибудь ДК. И уже на 

следующий день светлый праздник превращается в тяжелые 

трудовые будни... 

Vixen 

Туристический слет… Традиция лицея, которая не нарушается 

уже на протяжении  20 лет. Добрая атмосфера, туризм, 

единство классов, дух борьбы… Список достоинств можно 

продолжать еще долго. Но вот в последние годы в воздухе 

висит вопрос: а  честная ли идет борьба? 

Я не собираюсь обвинять в предвзятости наших 

организаторов. Как говорится: не пойман – не вор. Но, когда 

видишь, как участники на этапах соревнований выпрашивают 

оценки и в итоге своего 

добиваются, то невольно 

приходит мысль: «А может, 

пора бы брать ответственными 

за станции людей посторонних, 

незаинтересованных и, самое 

главное, принципиально 

честных?» Эти мысли идут не 

от зависти, что кого-то «любят» 

судьи, а кого-то нет. Просто, 

изучая полученные минусы, 

хочется искать причину в себе, 

а не в судействе. 

 Хотелось бы, чтобы  

отдельные оценки ставились 

каждому классу за единство, за 

организованность, потому что 

есть коллективы, которые заслужили за это «парочку» лишних 

баллов. 

 Отдельное слово о полосе препятствий. Общаясь с 

представителем педагогического состава лицея, пришел к 

выводу, что критерий оценок за полосу препятствия – темный 

лес для участников и, похоже, для самих организаторов. 

Четкой зависимости баллов от времени прохождения я, 

исследуя путевые листы, не нашел. Поэтому создается 

впечатление, что судьи выносят сначала свои мысли по поводу 

распределения итоговых мест, а потом уже под эти места 

«подгоняют» баллы за полосу. 

 Пусть это останется на судейской совести. Просто хочется 

обратиться к организаторам: поймите, турслет  - это праздник 

для участвующих, так давайте будем праздновать, а не 

обижать друг друга!!! 

Привет, дорогие читатели! 

Вы, наверное, помните тех 

двух девчонок, которые 

приставали к вам с вопросами о 

прошедшем турслете? Так вот, опрос не прошел даром. 

Результаты следующие: ученикам 4в класса не хватило 

еды, и обессилившие дети пришли на финиш вторыми, 

но это их не очень расстроило, ведь дома их ждал 

вкусный обед!                                                        

Как ни странно, турслет был интересен не только 

детям, но и их родителям. Родители второклашек 

объединились в одну команду и общими усилиями 

заняли второе место! 

   В среднем звене все было намного серьезнее. У 

учеников 7а класса произошло ЧП: дважды 

перевернулась кастрюля с супом.  Победителем в 

среднем звене стал 6б класс. А 7а наградили почетным 

вторым местом. Ох, уж этот суп! 

  А в старшем звене 11в класс жарил шашлыки. Многие думают, что именно из-за шашлыков они 

заняли первое место. 

Но вот прошел еще один турслет. Остались только воспоминания! Но мы-то все знаем, что турслет 

был, есть и будет! 

    ...Вот я не понял !? 

   А  где шашлык ?!?  

Мoonmaster 

Маша Мартынова, 
Женя Клинкова 
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В  шеренгу становись,  

на первый-второй  

рассчитайсь! 

«Антенище» №1 

Фотокорреспондентом 

для Вас работала Vixen 
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Заг лядывая в полупуст ые кабинет ы  лицея, я 
невольно задаю себе вопрос: ”Что  же случилось с 
нашими 9-ми и 10-ми классами? Где все? Неужели 
они не вернулись с турслета или забыли дорогу в 
лицей»?! А ответ оказался очень прост: они больше 
не учатся здесь.  

Причин этому можно найти очень много, вот, 
например, большинство учащихся уходят после 9 
класса в техникумы и училища.  

Как бы это не казалось удивительным, но одной из 
причин является то, что в 1991 году в СССР был 
демографический кризис, что повлекло за собой 
нехватку учеников в 9 классах. 

Ещё хочу сказать о том, что IQ ребят, которые хотят 
учиться в нашем лицее, порою не соответствует 
уровню знаний «лицеиста», поэтому, как говорится, 
получают от ворот поворот!  

Немаловажной причиной является и то, что 
родители не видят перспектив в нашем городе для 
своих детей, и поэтому уезжают в другие города.  

А может, всё дело в том, что учиться в нашем лицее 
не просто, а даже очень сложно. Значит, мы, 
лицеисты, не такие как все! Пусть нас мало, но мы 
знаем, что дело не в количестве, а в качестве! А 
качество, как известно, – главный залог успеха! 

  Snowqueenka 
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Несколько слов о том, как лицей участвует в 
национальном проекте «Образование». (И что нам за это 
будет…) 

    Ни для кого не секрет, что наш Лицей - одно из 
сильнейших образовательных учреждений города. И, 
бесспорно, этот статус надо постоянно подтверждать, 
а кто это сделает, кроме нас самих? И вот лицеисты, 
ограниченные во времени и частной жизни, не 

покладая рук трудятся во 
благо любимого второго 
дома. Нас постоянно 
пичкают знаниями и 
внушают, что мы - 
надежда и опора школы, 
города. Надо сказать, 
м н о г и е  д о б и в а ю т с я 
определенных успехов. 

Как следствие, в лицее 28 учащихся, стабильно 
получающих премии за отличную учебу. Есть у нас и 
два собственных стипендиата губернаторского фонда 
"Юные дарования Кузбасса". Это Ащеулова Алиса и 
Леднева Катя. Еще шесть лицеистов за особые 
достижения в учебе и активное участие в жизни 
Лицея награждены бесплатными поездками в летние 
лагеря на побережье Черного моря. (Имена прочно 
засекречены, выяснить удалось только двоих - это 
Аня Кашина и Аня Динкель). Два педагога, 
победители конкурса «Учитель года»,  Ильина Е.И. и 
Чулкова Л.М. получили гранты по 50 тысяч рублей.  

   А еще наш лицей включен в проект «Образование» 
как одно из наиболее  продвинутых образовательных 
учреждений города в плане информатизации – нас 
ждет бесплатное подключение к Internet. Жаль только, 
что заветного события придется ждать долго, 
реализация большого дела требует больших затрат. И 
никакие деньги не могут ускорить процесс, нельзя 
заплатить за то, что считается поощрением. 

   Это ИТОГИ прошлого учебного года. 

Но вот что странно: почему наш Лицей не занял 
призового места на конкурсе лучших школ России? 
Мы можем сказать, что нас недооценили, не поняли, 
засудили, в конце концов, но, может быть, мы и не 
настолько идеальны? Поразмышляйте на досуге над 
этим вопросом и давайте в новом учебном году 
сделаем все возможное, чтобы выиграть. Вместе мы - 
сила! 

V i x e n 

    Заходит  к нам как-то на урок Жанна 
Вячеславовна и говорит: «Сегодня всем обязательно 
нужно пойти в «Орбиту» на фильм «Хоттабыч», там 
телевидение будет». Ну, надо, так надо... Сидим мы 
уже в зале, разговариваем кто о чем, а «27 канал» 
нас снимает. Уже начался фильм, а телевидение все 
не уходит…Мы еще думаем: странно, зачем это им 
нас снимать, ведь ничего интересного в том, что мы 
смотрим кино, нет.  
    Проходит буквально минут пять... Вдруг 
включается свет, экран становится белым. Мы ничего 
не можем понять, слышатся возгласы и крики 
взбунтовавшихся по этому поводу ребят. И тут голос 
из ниоткуда: «По техническим причинам мы 
прерываем показ фильма, просим всех покинуть 
здание». Теперь всем все стало понятно, и даже для 
чего здесь, в кинотеатре, находится телевидение.  
     Мы простояли на улице минут пять, затем всех 
запустили обратно. Но на этом наша горькая жизнь 
не закончилась: представители МЧС начали 

рассказывать нам о 
том, как надо вести 
себя при захвате 
заложников, пожаре, 
как правильно 
эвакуироваться и т.д.  
     Вся эта канитель 
продолжалась около 

десяти - пятнадцати минут. Только потом нам 
наконец-то показали кинофильм. И все-таки мы не 
поняли, какой прикол в совмещении культурного и, 
скажем так, спортивно-организационного 
мероприятия. Получилась какая-то солянка, винегрет. 
Поэтому мы попросим нашу администрацию впредь 
больше так не издеваться над бедными детишками. 
 

☺«Он был влюблен два раза: один раз в Германии, 

другой раз в Любовь Дмитриевну.» 

☺«Завтра я была в музее восковых фигур». 

☺«Советские войска освободили Польшу, Чехословакию, 

Венгрию и другие города Советского Союза.» 

☺«Сталин злобно выругался непечатными буквами.» 

☺«Правая рука достаточно широко используется в физике.» 

Игрунка 
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